
1 
 

NL 156 
 

Das Zeichen -Wochenende: 29. und  30. August 2020  
Nachrichten zum Goldenen Zeitalter und dem Aufstieg  
 
Zunächst Organisatorisches: 
 

Das Brustseminar vom 23.9.2020  mit Tam ara: 

Es hat sich herausgestellt, dass es erst der erste Teil sein wird, weil wir nun mit den Online-
Seminaren viel tiefer und gründlicher vorgehen können. So werden wir an diesem Event mehr 
als 250 Folien durchgehen, weil wir erst einmal die Haut-Chakren bearbeiten und dies in allen 
acht Lichtkörpern. Wir werden sämtliche Schatten darin rauswerfen. Da die Chakren alle ku-
gelförmig sind, gehen sie natürlich auch nach unten in die Tiefe. In einem weiteren Teil wer-
den wir uns dann die Gewebe-Chakren, die Arterien- und Venen-Chakren usw. vornehmen. 
 

 
 
Anmeldung : https://irantia.com/23-9-20bearbeitung-der-brust-chakren-mit-tamara/ 
 

Das Zeichenwochenende:  

Nicht nur deshalb auch sind die Menschen auf den Straßen: 
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Liebe Interessenten der Irantia-Lichtakademie. Eigentlich wollte ich die Taktzahl des 
Newsletters etwas senken und mich auf die IAZ (Irantia-Aufstiegszeitung) konzentrieren. 
Mein ĂProtokollñ und die Anmerkungen zu diesem Wochenende findet ihr auch in der Aus-
gabe 2 der IAZ. (Beide ergänzen einander.) 

Anmeldung zur IAZ für 8. - ú pro Monat: Mail an: elina@irantia.com  
Bezahlung via PayPal (sabine@irantia.com) oder IBAN: DE 73 7013 0800 0001 2323 04, 
BIC: GENODEF1M06 
 
Doch einiges muss auch hier gesagt werden. Die Ereignisdichte hat so sehr zugenommen, 
dass es keinen Sinn macht, alles zu sammeln und nur einmal im Monat zu senden, weil auch 
nicht jeder so viele Informationen will. Ich mache dafür kürzere Newsletter und diejenigen, 
die mehr Informationen und mehr Hilfe in dieser Zeit wollen, für die ist die IAZ gedacht. 
 
Ich habe das Wochenende vom 29. und 30. August 2020 ĂZeichen-Wochenendeñ genannt, 
weil hier etliche Zeichen gesetzt wurden. Das habe ich getan, noch bevor ich wusste, dass 
auch der Himmel ein Zeichen schickte. 
 
Ich mache die Erfahrung, dass bei einer hohen, wunderbaren Energie, z.B. auf den Semina-
ren, bei unseren NL-Meditationen, auf unseren Reisen usw., Portale erscheinen, also der 
Sonnen-Halo. Wenn nun ein Portal über solch einer Veranstaltung erscheint, dann hat das 
eine unglaubliche Bedeutung, denn dann heißt das, dass trotz der Gewaltszenen die Energie 
von Hunderttausenden von Menschen so hoch war, dass sie sich am Himmel zeigte. Deshalb 
war dieses bemerkenswerte Zeichen am Himmel zu sehen: 

mailto:elina@irantia.com
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Siegesportal für das Licht und das neue Zeitalter 
(Danke Maximilian für die Teilnahme und zur Verfügungstellung des Bildes) 

 
Jetzt, wo die Freiheits- und Liebesbewegung, die nicht nur, aber auch in Stuttgart ihren An-
fang nahm, gehen fiese Gerüchte und Diffamierungen im Netz herum, die die Veranstalter 
vom Zeichen-Wochenende und alle, die damit zu tun hatten, in ein schlechtes Licht setzen, 
sie wieder klein machen sollen, indem man ihnen alles Mögliche unterstellt. Da wird behaup-
tet, dass Michael Ballweg den Freimaurern angehört und wer weiß noch alles. Diese Gruppe 
wurde durch zahlreiche Bücher mit allem, was in unserer Welt schlecht läuft, in Verbindung 
gebracht. Das Gleiche gilt für Jesuiten, die Familien Rockefeller, Rothschild usw. Man sucht 
Schuldige. Ihr alle wisst inzwischen, dass ich davon nichts halte, weil wir alle zusammen die 
Welt und die Möglichkeiten an Erfahrungen selber und zusammen gestalten.  
 
Ich zeige hier und in der IAZ die lichten und schattigen Seiten auf und bringe dann aber auch 
einen höheren Blickwinkel ein, damit ihr versteht, was passiert, es annehmen könnt und auf 
Grund einer guten Datenbasis selbst entscheiden könnt, was ihr wie, wann und mit wem tun 
wollt. 
 
Nun sind an dem wirklich erstaunlichen und extrem friedlichen Wochenende auch schlimme 
Dinge passiert, die ausnahmslos von der Polizei ausgingen. Man griff sich die Schwächeren, 
wie alte Frauen und Männer oder Frauen, Schwangere und Kinder, um sie zu drangsalieren 
und das, obwohl immer und überall Kameras zur Hand sind und alles gefilmt wird. Das macht 
nur Sinn, wenn dahinter ein Plan steckt und das ist offensichtlich der, die friedliche Bewegung 
zu radikalisieren, damit man mit aller Härte gegen sie vorgehen kann, denn nur dann kann 
man diese Freiheitsbewegung stoppen. Um Frieden, Freiheit und Liebe geht es diesen zu 
Hunderttausenden angereisten Menschen und den Millionen, die an den Bildschirmen alles 
mitverfolgt haben. Man versuchte zwar, mit Störfeldern die vielen Live-Übertragungen zu 
stören, ließ jedoch so viel durch, dass auch genügend schlimme Bilder übrigblieben, die auf-
gezeichnet natürlich hinterher auch noch zur Verfügung stehen. 
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Die Menschen haben auf der weltlichen Ebene die Nase gestrichen voll von all dem Mist, der 
auf der Welt passiert und auch davon, belogen, betrogen und gesteuert zu werden. So kann 
man auch erklären, wie eine Bewegung, die mit einem Mann begann, innerhalb weniger Mo-
nate so groß werden konnte. Es ist eben nicht nur der eine Mann, der keineswegs eine op-
positionsgesteuerte Bewegung anführt, sondern es machen da all jene mit und steuern ihren 
Teil bei, die die Wahrheiten erkannt haben und diese Unstimmigkeiten nun verändern wollen. 
Der Schwung und der Drang kommt auch davon, dass hier karmische Ausgleiche erfolgen. 
 

 
 
Die riesigen Boxen und das unwahrscheinliche Equipment, das eingesetzt wurde, werfen 
automatisch die Frage auf: Das muss doch Millionen gekostet haben? Woher kommt das 
Geld? Das muss doch gesteuert und finanziert sein. Nein, muss es nicht. Das Veranstal-
tungsgewerbe, das mehr Beschäftigte hat als die Auto-Industrie, wurde bei den wenigen Gel-
dern, die tatsächlich irgendwo landeten, völlig übersehen und vergessen, ob absichtlich, das 
lässt sich natürlich nur schwer feststellen. Diese Leute liehen das Equipment, weil ihre Bran-
che durch die Corona-Maßnahmen schon fast tot ist, denn alle Großveranstaltungen wurden 
ja bis zum Jahresende ausgesetzt. Die sind schon fast alle pleite und haben sich gesagt: 
Das muss aufhören. Wir haben hier die Mittel, um der Bewegung zu helfen, also helfen wir. 
Unentgeltlich! Vielleicht hilft es ja. Sicher machen sie nicht immer alles richtig, doch sie lernen 
mit einer unglaublichen Geschwindigkeit. Die kritische Aufarbeitung findest du hier: BERLIN 
AFTERMATH - Live mit Jürgen Elsässer und Oliver Janich. Link dazu: https://www.y-
outube.com/watch?v=9UAF84nwct8. Das ist wirklich empfehlenswert, weil da viele Dinge 
angesprochen werden.   
 
Habt ihr mitbekommen, dass Robert F. Kennedy, das Ăschwarze Schafñ dieser Familie (wei-
ßes Schaf in der schwarzen Herde, trifft es eher), am Zeichen-Wochenende eine längere 
Rede und eine kurze hielt? Er wird in den offiziellen Medien völlig verschwiegen, aber auch 
er setzte ein Zeichen und sagte in seiner Rede, dass Deutschland die Frontlinie gegen den 
Totalitarismus bildet. Das passt zu den Aussagen von vielen Seiten, dass die spirituelle Er-
neuerung von Deutschland, bzw. den deutschsprachigen Ländern, ausgehen wird. 

https://www.youtube.com/watch?v=9UAF84nwct8
https://www.youtube.com/watch?v=9UAF84nwct8
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Kennedy sagte auch den magischen Satz seines Onkels: ĂIch bin ein Berliner.ñ Robert F. 
Kennedys komplette Rede in Berlin: https://www.youtube.com/watch?v=-u3H3PvebBU 
 
Wir leben in so absurden Zeiten, dass YouTube doch tatsªchlich die Menschen mit ĂStrikesñ 
und Video-Löschungen bestraft, die über ihre Plattform z.B. wegen Corona zu Gebeten auf-
rufen. Doch lest selbst: 
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Und das alles obwohl: 

 
 
Das stand doch tatsächlich in der Züricher Zeitung nach dem Zeichen-Wochenende. Hat also 
diese Bewegung dazu geführt, dass die Wahrheit auch endlich im Mainstream ankommt? 


